



平成から令和へ、新時代の到来です!!

1989年1月8日、「平成」が産声を上げてから30年が経過し、間もなくその終焉を迎えることとなります。ここで「平成」という時代をちょっと振り返ってみると、2つの大きな変化があったと言えます。まず1つ目はコンピュータが小型になったこと、インターネットがどこでも自由に使えるようになったことではないでしょうか。かつてはコンピュータといえば大きなモニターにタワー型の本体、キーボード、マウスはケーブルでつながれ専用の機が必要でした。それが今やノート型からタブレット、スマートフォンまで、自由に持ち歩いて乗り物の中でも歩きながらでも、無線でインターネットを利用できるようになりました。そんなインターネットの力を大いに感じさせた出来事が、2010(平成22)年にチュニジアで起きたジャスミン革命でした。インターネットを通じてデモへの参加を呼びかけたり、動画投稿による支援を訴えるなどの行動が民主化運動を一気に広げ、政権打倒を実現しました。情報を自由にやり取りできるインターネットは、ひとりの言葉に多くの人を動かす力を与える反面、国家が情報を管理し国民を統制することが難しくなった、という別の面があることもわかりました。みんなも毎日インターネットを使っていく中で、便利な面と恐ろしさを感じる面を経験したことがあると思います。この先インターネットをさらに有益に使っていくためには、人間の知恵と理性が必要だということではないでしょうか。

2つ目は「グローバル化」の進展です。平成の始まりだった1989年11月、ベルリンの壁が崩壊しました。これをきっかけに12月にはアメリカのブッシュ大統領とソ連のゴルバチョフ書記長によるマルタ会談が開かれ、東西冷戦が終結しました。すると世界は「グローバル化」の動きを一気に加速させ、ヒト・モノ・カネが国境を越えて世界規模で動く巨大な潮流が生まれました。日本においても「グローバル化」の影響は大きく、平成の時代に海外に長期滞在もしくは永住する日本人の数、また日本に住む外国人の数はともに2倍以上に増えました(そう言えば日本人メジャーリーガーの先駆けとなった野茂英雄選手がドジャースと契約したのが1995年のことでした)。

では「令和」という新時代の幕開けを迎えた今、我々に求められていることは何でしょうか?それは間違いなくグローバルな人材になることです。具体的に言えば、グローバルな視野に立って国際社会の中でビジネスや研究開発を行う人になることです。そのためには国際社会における公用語である英語の力はもちろんのこと、コミュニケーション能力、柔軟な思考、異文化への対応力、積極性などが必要となります。ただ単に英語が話せるだとか、外国人的な発想を持っているとかがグローバルな人材と言うことではありません。グローバルな人材であるためには、まず日本人としてのアイデンティティを持ちながら、広い視野に立って世界を見る事ができて、様々な国の文化・習慣などを受け入れながら新しいアイデアを作り出せる人のことなのではないでしょうか。後2年間の高校生活の間に、ぜひこのような人材となれる下地作りをしていきましょう。



【5月の予定から】

○高校総体：8日(水)～10日(金)

高校生活2度目の高校総体が8日から小瀬スポーツ公園その他県下各会場を舞台に行われます。今年は主力として活躍する2年生も数多くいると思います。日ごろの練習の成果が発揮できるよう、万全の準備を整えてください。また、応援に参加する生徒はマナーを守りつつ、西高生の活躍を精一杯後押ししましょう。

○土曜講座(第1回)：18日

この日から土曜講座が始まります。昨年同様60分×3時限で実施します。講座のない時間帯は教室での自学自習です。計画的に学習に取り組めるよう準備しておきましょう。

○授業公開・進路ガイダンス：24日

5月24日(金)は、授業公開・進路ガイダンスです。進路ガイダンスでは株式会社ベネッセコーポレーションより講師を招き、「目標に向かって自ら歩むために～学習のポイントをつかもう」と題して、スタディサポートの振り返りや新大学入学共通テストについてなどを話してもらいます。しっかり聞いて今後役に立てていきましょう。

保護者のみなさまへ

明日から9連休となります。子どもたちにとっては新年度開始からの緊張感も少しほぐれ、ホッとするときだと思います。高校総体に向けての練習など部活動に打ち込んだり、家族団らんの時間を多く取ったりと、時間の使い方はそれぞれですが、普段のリズムを大きく乱すことなく、規則正しい生活が送れますよう、御家庭での御指導をよろしくお願い申し上げます。また、5月24日には授業公開・進路ガイダンスが開かれます。詳細な御案内を配布いたしましたので、内容を御確認いただき、多くの保護者の皆様の御出席をいただけますようお願い申し上げます。

【5月の予定】

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	水	即位の日 創立記念日	17	金	A 授業公開・第1回進路ガイダンス(1年)
2	木		18	土	土曜講座、囲碁選手権大会会場
3	金	憲法記念日	19	日	囲碁選手権大会会場
4	土	みどりの日	20	月	B きずなの日
5	日	こどもの日	21	火	B 短縮45分授業、報告会、関東大会壮行会、生徒総会
6	月	振替休日	22	水	B
7	火	B 春更衣調整期間(～6/30)	23	木	B
8	水	行 県高校総体1日目	24	金	B 授業公開・第1回進路ガイダンス(2年) PTA常任理事会、専門委員会
9	木	行 県高校総体2日目、課題学習、愛校作業	25	土	全統記述模試(1,2年) ※希望者 吹奏楽部定期演奏会
10	金	行 県高校総体3日目、交通安全教室	26	日	
11	土	第115回同窓会定期総会	27	月	A きずなの日
12	日		28	火	A 尿検査(2次)
13	月	A 生徒協議会	29	水	A
14	火	A 尿検査(1次)	30	木	A
15	水	A 第1回マナーアップ運動	31	金	A
16	木	A			

2年次HR委員長から一言

各クラスのHR長さんに、今年1年どんなクラスにしていきたいかなどの抱負などを書いてもらいました。

1組

2-1のHR長になった石井祐菜です!
もう2年に楽しい2-1ですわ!
このクラスが終わるときに、
「クラス替えしたくない!」と
思えるのが2年にしてほしいですわ



作: 直子

2組

2-2のHR長になった金 成勲
です! なりゆきで、なってほしいまし
たか、あなた以上、男女
仲の良いクラスに
していきたいと思っておりますので
お願いします!



有賀 登 似
みんと

3組★

2年3組の目標 HR長の中島悠貴です★

- ・い つも楽しく明るく! ☾
- ・さ いごまで諦めない! ☀
- ・お もいやりの持った行動!

★ ♡ 1年間よろしくね♡ ちゅ

4組

理想は高く
これと
吉田凌
地に足つけて

5組

2年5組HR長の
駒井優貴 です。

みんなから羨ましがられるクラスを
副HR長、横内先生、宮川先生とつくり
たいと思います! 1年間よろしくお願ひします。

6組



2-6のHR長になった田中敬子
です。担任の松田ハロと副担任
の野崎ママに温かく見守られ
ながら、クラスのおんなが居心
エセの良いと感心する2-6ファミリー
に感謝しています。1年間、よろしくお願ひします。